

10.10  
三月廿八日 岩松市 七西名 関東株式会社  
三月三十日 技文 六西名 合

四月五日 門司 八西名 合

以上ヲ加々演説會開催度数四十回、競争者入場二万一千五百人に於て、内候補者改選率表演説會二十回にして、筑豊炭田に於ては殆ど無産園林主催の演説會としては我黨の演説會が其の先駆にして、筑豊十数万の坑夫諸君は我黨の主義主張を宣傳し、落成し得た事は大きな収穫と謂ひ得るであろう。

### 八幡市會の報告

吾民憲黨は去る大正十四年五月の八幡市會議員改選期に四名の候補者を擁立し、地方政治戦線に初めを活躍するに至り、遂にに労働階級の熱烈なる支持と援助とに依て四名の候補者全部が最高點まで當選するに至り、結成後曰猶淺き吾が當選としては偉大なる成功を納め、太平を夢みつゝあり、既成政黨をして眞理せしめた。

爾來歲々悦する事三星霜元利私慾の外何ものも有せず、彼等既成政党間に效法して、労働階級の利害の爲に勇敢に戦い果たし、さ中ど少數なる爲吾等の主張は、奪食横暴極なり、彼等既成政黨の爲め多くの場合躊躇されたが之に屈する事なく、我小黨は選出議員は最も勇敢と大膽に無産階級の要求を八幡市會に反映せしむべく努力し来た。

吾等は今大正十五年二月の吾黨の大會以後に於て八幡市會にて、我等無産階級の利害体感に關する言葉なるものを極簡單にその概要述べて置こうであろう